
ATA DA REUNIÃO COM CONSELHEIROS DO CADES ITAIM PAULISTA 

 

No dia 01 de abril de 2022, às 10h 

Foi realizada na Subprefeitura do Itaim Paulista a reunião com os conselheiros do 

Cades de nossa região (Itaim Paulista/Vila Curuçá). 

Nesse encontro tivemos a Presença do nosso Subprefeito Guilherme Henriques e 

foram abordados diversos assuntos referente a atuação do Cades, entre eles foi 

falado a respeito da importância de todos os conselheiros terem o conhecimento 

do território nosso de atuação e a sua abrangência. 

Para termos uma noção temos em nossa área 6 parques, 6 ecopontos e uma 

grande quantidade de locais que podemos avançar com o trabalho do Cades. 

Foi proposto que façamos uma vez por mês ações em conjunto ao menos uma vez 

por mês, como exemplo, falamos sobre organizarmos uma visita monitorada em 

todos os ecopontos e realizarmos em seguida um mutirão de conscientização a 

respeito de combatermos o descarte irregular de lixo e entulho. 

Foi falado também e colocado com um dever de casa para cada um de nós, 

realizarmos uma pesquisa sobre ações da ODS (Objetivos de Desenvolvimento 

Sustentável). 

Para finalizar o Subprefeito se coloca à disposição, e nos orientou que podemos 

baixar o App Timestamp, este aplicativo permite tirar foto ou realizar vídeo e o 

mesmo emitirá uma marca d'água exibindo local, data e hora, desta forma facilitará 

a localização e a identificação do problema para que a prefeitura tenha um poder 

de ação muito mais eficiente. Também foi reforçado a importância de cadastrar as 

demandas junto ao protocolo do 156, com exceção dos casos em que há risco 

iminente à vida. 
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